

2019 年度関東学生陸上競技連盟栄章  
受章にあたってのコメント

※名前の横の（ ）内は受章年度の所属大学・学年、<>内は受章名

豊田 将樹（法政大学4年） <男子優秀選手賞・世界50傑突破賞>

この度は、2019年度関東学生陸上競技連盟栄章をいただき、大変光栄に存じます。ご指導いただいた荻部監督、普段から練習を共にしていたチームメイト、そして応援してくださるファンの皆様に心から感謝申し上げます。これを励みにして、より高みを目指していけるよう、これからも取り組んで参ります。ありがとうございました。

宮本 大輔（東洋大学2年） <男子優秀選手賞>

栄誉受章をいただきありがとうございます。この受章に恥じぬようこれからも陸上競技に全力で取り組んでいきたいと思えます。

伊藤 達彦（東京国際大学4年） <男子優秀選手賞>

優秀選手賞を受賞する事が出来、とても嬉しく思います。今後も飛躍出来るよう頑張ります。

古賀 友太（明治大学2年） <男子優秀選手賞・世界50傑突破賞>

栄誉ある賞を頂き嬉しく思います。いつも支えて頂いている多くの方々に感謝の気持ちで一杯です。若輩者ですが、精一杯尽力いたします。

竹川 倅生（法政大学4年） <男子優秀選手賞>

この賞を頂き嬉しく思います。より一層精進致します。

吉村 玲美（大東文化大学1年） <女子優秀選手賞・本連盟記録突破賞>

今回は賞をいただき大変嬉しく思います。2020年はコロナウイルスにより練習や大会等、例年のように出来ない事が沢山ありました。その中でも練習を工夫して行う事で2020年も有意義な一年間になりました。また応援が私にどれだけの力を与えてくれているのかを、無観客試合でとても感じました。来シーズンは沢山の方に観客席で私の走りを見せたいと思っています。賞をいただいたことを糧にまた日々努力をし、頑張っていきたいと思えます。ありがとうございました。

Ledama Kisaisa（桜美林大学4年） <世界50傑突破賞>

I really feel this honor that I received.

（私はこの賞を受けたことを本当に名誉に感じています。）

住所 大翔 (順天堂大学 2 年) <世界 50 傑突破賞>

このような賞を頂き、嬉しく思っております。また、ここで満足することなく、更に上を目指し、引き続き競技に取り組みたいと思います。

立岩 和大 (順天堂大学 2 年) <世界 50 傑突破賞>

この度はこのような素晴らしい賞をいただき誠にありがとうございます。この賞の名に負けぬよう、これからも精進して参ります。今後も応援のほどよろしくお願い致します。

遠山 航平 (山梨学院大学 3 年) <世界 50 傑突破賞>

この度はこのような素晴らしい賞を受賞させて頂き、ありがとうございます。今回のこの世界 50 傑入りという結果で関東学連だけでなく、日本の陸上界に少しでも貢献できていれば幸いです。この先も更なる競技力向上を目指し、日々精進して参ります。

菅浪 裕也 (順天堂大学大学院 2 年) <世界 50 傑突破賞>

この度は、このような栄えある賞をいただき、大変光栄に思います。この賞を受賞できたのは私個人の力ではなく、これまで私を指導し、支えてくださった多くの方々のお陰だと思っております。この場をお借りして、心より感謝申し上げます。

齊藤 勇真 (筑波大学 3 年) <世界 50 傑突破賞>

貴重な経験をさせていただきました。この経験を今後の陸上競技に活かしたいです。本当に周りのコーチ、スタッフの方々の支えなしではこの賞をいただくことはできませんでした。ありがとうございました。

宮城 辰郎 (中央大学 4 年) <世界 50 傑突破賞>

受賞させていただきありがとうございます。記録とともに大学名を世界 50 傑に残せたことを大変嬉しく思います。

大久保 公彦 (中央大学 4 年) <世界 50 傑突破賞>

この度のご対応感謝申し上げます。大学時代に直向きに頑張り、世界 50 傑を突破できたことを嬉しく思います。陸上競技を通じて沢山の方に支えられたことを改めて感じる事が出来ました。これを機に、また新たな目標に向かって精進致します。今後とも宜しく願い致します。